
Non-Medicinal Ingredients: Dextrose, fructose, stearic acid, cellulose, magnesium 
stearate, silica, natural peppermint oil, sodium copper chlorophyllin
Ingrédients non médicinaux : Dextrose, fructose, acide stéarique, cellulose, stéarate 
de magnésium, silice, huile naturelle de menthe poivrée, dérivé sodium-cuivre de la 
chlorophylline
Contains: Milk
Contient : Lait

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:
Papaya (Carica papaya) Fruit/ Fruit de papaye (Carica papaya) . .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 50	mg
Papain (from Carica papaya fruit)/ 
	 Papaïne (provenant de fruits de Carica papaya)  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 10 mg / 20 000 FCC	PU
Fruit Bromelain (from Ananas comosus/bracteatus)/ 
	 Bromelaïne de fruit 
		  (provenant d’Ananas comosus/bracteatus)  .  .  .  .  .  .  .  . 10 mg / 9 MCU (90 000 FCC	PU)
Alpha-amylase (from Aspergillus oryzae)/ 
	 Alpha-amylase (provenant d’Aspergillus oryzae) .  .  .  .  .  .  .  . 2 mg / 300 SKB (300 FCC	DU)
Pepsin (from porcine stomach)/ 
	 Pepsine (provenant d’estomacs de porcin) .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 2 mg / 20 000 FCC	PU 
Pancrelipase (from porcine pancreas)/
	 Pancrélipase (provenant de pancréas de porcin) . .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  2	mg
		  Yielding/ Rendement
			   Protease Activity/ Activité de protéase .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 200	USP
			   Amylase Activity/ Activité d’amylase . .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 200	USP
			   Lipase Activity/ Activité de lipase .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 48	USP

Recommended Adult Dose: Chew three tablets three times daily with meals or as recommended 
by your healthcare practitioner. For use beyond four weeks, consult your healthcare practitioner. 
Risk Information: If you are sensitive to pancreatic enzymes or to pork proteins, do not use. If 
you are pregnant or breastfeeding; if you have allergy to latex or fruits; if you have pancreatitis, 
pancreatic exocrine insufficiency or cystic fibrosis; if you have gallstones, diabetes, anaemia, 
gastrointestinal lesions/ulcers, hiatus hernia or gastroesophageal reflux; if you are taking 
anticoagulants, anti-inflammatory agents, antibiotics or other enzyme products; or if you 
are having surgery, consult your healthcare practitioner prior to use. If symptoms persist 
or worsen, consult your healthcare practitioner. Hypersensitivity/allergy, nausea, vomiting, 
diarrhoea, abdominal/epigastric pain and/or heartburn have been known to occur; in which 
case, discontinue use and consult your healthcare practitioner. Some people may experience 
gastroesophageal reflux. Guaranteed to contain no added wheat, yeast, gluten, soy, artificial 
flavouring or antimicrobial preservatives. Quality Assurance: Safety-sealed for your protection 
and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. 
Keep out of reach of children. Posologie pour adultes : Croquer trois comprimés trois fois par 
jour aux repas ou selon l’avis de votre praticien. Pour une utilisation au-delà de quatre semaines, 
consultez votre praticien. Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes sensible 
aux enzymes pancréatiques ou aux protéines de porc. Si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous 
êtes allergique au latex ou aux fruits; si vous souffrez de pancréatite, d’insuffisance pancréatique 
exocrine ou de fibrose kystique; si vous avez des calculs biliaires, ou si vous souffrez de diabète, 
d’anémie, des lésions ou des ulcères gastro-intestinaux, d’une hernie hiatale ou de reflux gastro-
oesophagien; si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires, des antibiotiques 
ou d’autres produits à base d’enzymes; ou si vous devez subir une intervention chirurgicale, 
consultez votre praticien avant d’utiliser ce produit. Si les symptômes persistent ou s’aggravent, 
consultez votre praticien. Une hypersensibilité ou une allergie, des nausées, des vomissements, 
de diarrhée, de la douleur abdominale/épigastrique et des brûlements gastriques peuvent se 
manifester; si tel est le cas, cesser l’utilisation et consultez votre praticien. Certaines personnes 
pourraient souffrir de reflux gastrique. Contenu garanti  : Sans addition de blé, de levure, 
de gluten, de soja, d’arômes artificiels ou d’agents de conservation antimicrobiens. Qualité 
assurée : Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas 
utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit 
frais, à l’abri de l’humidité. Garder hors de la portée des enfants. 
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